## Nouvelle Administration de la Province de Haïti

Le Chapitre de la Province d' Haïti, tenu le 18 novembre 2021 à Port-au-Prince, en présence du Père Luiz Augusto STEFANI, Supérieur Général, a réélu



le Père Jean Jacques SAINT-LOUIS

comme Supérieur de la Province de Haïti pour un mandat de trois ans.

Ses conseillers sont :



le Père Roland VILFORT



le Père Pierre Stevens SAINTELLUS



le Père Syriaque CINÉ



le Père Joseph PHILOR

Le mandat de la nouvelle administration est effectif à partir du 18 novembre 2021.